

Horgen, den 15. Februar 2021

*Adieu*

*Wenn die Liebe zum Himmel einen Weg fände,  
und Erinnerungen zu Stufen würden,  
dann würden wir hinaufsteigen und Dich zurückholen,  
denn die Lücke die Du hinterlässt,  
lässt sich nicht schliessen.*

# MARGRIT BACHMANN-SCHNIZLER

29. August 1925 bis 24. Januar 2021

Wir danken allen die uns in Wort und Schrift Beileidsbekundungen zukommen liessen.

Herzlichen Dank der liebevollen Betreuung durch das Tertianum Horgen,  
speziell der Pflegeabteilung 1. Stock.

Ganz herzlichen Dank Herrn Pfarrer Bardill für die tröstenden Worte  
und der liebevoll gestalteten Trauerfeier.

Auch bedanken wir uns ganz herzlich für das stimmige sehr  
persönliche Musikspiel der Organistin Frau Grimm.

Die Trauerfamilien  
M. Hüttenmoser-Bachmann  
A. Fürst-Bachmann  
J. Kronauer-Bachmann